



みんな大好き

西小っ子ひろば



<令和6年度 第10号>
令和7年2月14日(金)

『令和6年度も、あとわずか』

2月も中旬となり、今年度の終わりがもうすぐそこまでやっています。今は1年の中でも一番冷たい時期ですが、子どもたちは寒風の中でも元気に運動場で遊んでいる姿をみかけながら、「子どもは風の子」という言葉が今でもしっかりと残っていることを感じます。各学年では1年間のまとめを意識しながら、計画通りに学習を進めているところです。残りの一か月少々の時間を、次の新しい学年に向けた準備も含めながら有意義な時間となるようにしていきたいものです。

☆「うごくうごく わたしのおもちゃ」☆

2年生が「おもちゃフェスティバル」を開催し、自分たちで作ったおもちゃを楽しんでもらおうと1年生を教室に招待しました。2年生が作ったおもちゃは生活科の学習の中で作ったものです。生活科の「うごくうごく わたしのおもちゃ」の学習では、輪ゴムやビー玉などの身近な物で動くおもちゃを作ることができることを知ります。また、知るだけでなく、そのおもちゃがどんな力で動いているのかに注目し、その力の強弱や大小を友だちと一緒に考え、改良していく活動も取り入れ、友だちと楽しみながら遊びを創り出していくことができるようにもしました。当日のフェスティバルでは、2年生の子どもたちがみんな生き生きと1年生に楽しんでもらおうとする姿がたくさん見られました。



☆「いのちのおはなし 岡山」☆

1月28日、「いのちのおはなし 岡山」に所属されている皆さんを講師として4年生を対象に「いのちの授業」が行われました。

昨年に引き続き、模型や豊富な掲示物をご準備していただき、生命の誕生等について詳しく、分かりやすく学習を進めていただきました。子どもたちも新しく知る内容に驚きながら、感心しながら講師の方のお話を聞いたり、発表したりしていました。

以下、子どもたちの授業後の感想の一部を紹介します。

産まれた時の体重も身長もみんな全然ちがうのだなとびっくりした。平均でも12時間くらいかけて自分たちを産んでくれたのだなと思った。自分を産んでくれたことの感謝をつたえたい。

命には、卵子と精子が会うことが分かった。子どもが産まれると、お母さん・お父さん・兄・姉やおじいちゃん・おばあちゃんなど、かかわる人全員がうれしいことが分かった。

精子は一度に3億生まれるけど、卵子は一か月に一つしか生まれないことが一番びっくりした。赤ちゃんを産むときや、せわをするときは、とても大変ということが分かった。こんなに産むことが大変なのに、産んでくれてありがとうと伝えたい。

☆今年度最後の参観日にどうぞご来校ください☆

来週18日(火)・19日(水)は今の学年で最後の参観日と学級懇談会(18日が低学年・19日が高学年)があります。この1年間での成長ぶりを参観いただけたらと思っています。6年生にとっては小学校での参観授業が最後となります。小学校に入学して初めての4月の参観日では、学習している様子を楽しみにして大勢の保護者の方々が来校されたことと思いますが、ぜひ6年前を思い出し、懐かしみながら学習している様子をご参観くださればと思います。

☆令和7年度から西大寺小学校教職員の勤務時間が変わります☆

現在、教職員の勤務時間は8:25~17:10(これ以外の勤務時間の職員もいます)ですが、令和7年度4月1日(火)より8:15~17:00とし、電話対応時間を7:40~17:45とさせていただきます。(17:45より早く全ての職員が退庁する場合はその時刻) 夏休み等の長期休業中の電話対応時間は8:15~17:00です。学校へのお問い合わせや子どもに関する相談につきましては、できるだけ勤務時間内にご連絡ください。欠席・遅刻・早退につきましては引き続き岡山市役所公式ラインにてお知らせください。

『今後の主な行事予定』	
【2月】	【3月】
15日(土) 西大寺会陽	3日(月) 放送朝会 委員会活動
16日(日) 家庭の日 *家庭の日には家族そろって夕食等を共にしましょう。	5日(水) 町別児童会(一斉下校 14:50)
17日(月) 放送朝会 クラブ活動	7日(金) 成績処理週間 ~11日(火)
18日(火) 参観日・学級懇談(下学年)	10日(月) 全校朝会 学年集金日 クラブ活動
19日(水) 参観日・学級懇談(上学年)	12日(水) 全体研修日(下校 13:30)
21日(金) 新1年生体験入学日	14日(金) 卒業式予行練習
23日(日) 天皇誕生日	17日(月) 学年朝会
24日(月) 振替休日	18日(火) 6年生給食終了日
28日(金) 6年生を送る会	19日(水) 6年生以外給食終了日 6年生3校時後に下校
	20日(木) 春分の日

